



Dirigido a 11 Jurisdicciones Sanitarias; Direcciones: General, Salud Pública, Atención Médica, Protección Contra Riesgos Sanitarios, Planeación y Desarrollo, Infraestructura de Salud, Administrativa, Jurídica; Comisión Estatal Contra las Adicciones, Coordinación Estatal de Calidad en Salud, Subdirección de la Administración del Patrimonio de la Beneficencia Pública, Unidad de Género, Coordinación de Trasplantes, Unidad de Transparencia, y Centro Estatal Contra Las Adicciones (Cuspide); Laboratorio Estatal de Salud Pública, Casa Hogar del Adulto Mayor Mariana Sayago, Casa Hogar del Adulto Mayor Li Mash Kan, Hogar del Niño Manuel Gutiérrez Zamora y Centro Estatal de la Transfusión Sanguínea

At'n.: Enlace de Enseñanza y/o Capacitación

Dando seguimiento al Oficio No. OIC/SS-SESVER/FI/0678/2025, relacionado con "Difusión del Programa Permanente de Capacitación", con fecha 11 de marzo del presente año, signado por el Mtro. Omar Andrés Espinoza Pulido, Encargado en el Órgano Interno de Control en la Secretaría de Salud y en Servicios de Salud de Veracruz, le solicito difundir al personal de las áreas a su digno cargo la invitación a participar en la "Capacitación y Sensibilización en materia de control interno, ética y desarrollo administrativo" impartida a través de la plataforma de la Contraloría General y dirigida al todo el personal que esté interesado. Para ello le hago llegar de manera digital el formato 6.3.0 "Gestionar Necesidades de Capacitación" con la finalidad de que sea requisitado con los datos del personal que solicite inscripción, mismo que deberán enviar a la brevedad posible al correo oicsesver@cgever.gob.mx, para su adecuado seguimiento.

No omito mencionar que bajo el acuerdo COCODI/SESVER/OR.01/06/2025, el bloque de Ética e Integridad Pública quedó establecido como obligatorio para todo el personal adscrito a la Secretaría de Salud y Servicios de Salud de Veracruz. De igual manera hago mención que para recibir la constancia de participación es fundamental haber obtenido en la actividad una calificación mínima de 8.



**POR AMOR A
VERACRUZ**



Dirección de Atención Médica

Subdirección de Enseñanza, Investigación y Capacitación

Circular: SESVER/DAM/SEIC/DCEC/0442/2025

Asunto: Difusión del Programa Permanente de Capacitación de la Contraloría General

Clasificación: 5S.3 Capacitación y Educación Continua

Xalapa, Veracruz, 19 de marzo de 2025.

Hoja 2 de 2

Cualquier duda al respecto, favor de establecer contacto con el Departamento de Capacitación y Educación Continua de la Subdirección de Enseñanza, Investigación y Capacitación, a través del teléfono Tel. (228) 818-1845.

Sin más por el momento, aprovecho la ocasión para enviarle un cordial saludo.

Atentamente

Dr. Alberto León Ponce
Encargado de la Dirección de Atención Médica

Elaboró:

Lic. Alejandro Alcázar Cruz
Responsable del Programa de
Capacitación

Revisó:

Dra. Nataly González Ortega
Jefa del Departamento de
Capacitación y Educación Continua

Validó:

Dr. Joel Jahaziel Díaz Vallejo
Subdirector de Enseñanza, Investigación
y Capacitación de Servicios de Salud de
Veracruz

